



## El presidente de la CHS mantiene un encuentro de trabajo con el alcalde de BENEJÚZAR

**26.septiembre.2023-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas-Adjunto, Adolfo Merida, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de BENEJÚZAR, Vicente Cases Sanz, acompañado por el concejal Cayetano Jara.

Desde el Consistorio han pedido acometer la limpieza del río Segura a su paso por el término municipal.

Desde la CHS han repasado las actuaciones hechas en el entorno fluvial del Segura y que inciden en el municipio de BENEJÚZAR como es el desbroce de un amplio tramo entre Orihuela y Molins y entre BENEJÚZAR y Guardamar en terrenos de Dominio Público Hidráulico que son competencia del Organismo de Cuenca por estar fuera de espacios de competencia de las administraciones locales.

En este sentido, el presidente del Organismo de Cuenca recordado la competencia municipal en actuar en los tramos urbanos y periurbanos, indicado la posibilidad de firmar un convenio colaboración entre la CHS y el Consistorio para realizar las tareas de retirada de vegetación invasiva y de mantenimiento en tramos que son competencia municipal. Una cuestión que ha sido expresada a varios ayuntamientos de la cuenca del Segura, que han manifestado dificultades presupuestarias. El alcalde ha mostrado su interés en explorar esta posibilidad para lo cual han quedado emplazados los técnicos de ambas administraciones para definir el alcalde de dicha colaboración.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.